

NGO

Pastikan Aman Hari Raya Idul Fitri, Kasdam IV/Diponegoro Rapat Bersama Forkopimda Jateng

Agung widodo - JATENG.NGO.WEB.ID

Apr 27, 2022 - 14:52



SEMARANG- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono menghadiri rapat Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Jateng, bertempat di kantor Gubernur Jawa Tengah, Jl. Pahlawan No. 9, Mugassari. Rabu, (27/04/2022).

Tidak hanya membahas arus mudik dan balik pada lebaran 2022 wilayah Jateng, Rakor yang dipimpin langsung oleh Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P. tersebut juga membahas tentang kesiapan Pemerintah Daerah (Pemda) terkait dengan penyiapan stok bahan pangan selama Hari Raya Idul Fitri 1443 H/2022 M.

Berkenaan hal tersebut, Kasdam mengatakan bahwa Kodam IV/Diponegoro telah menyiapkan langkah-langkah dalam rangka mendukung Polda Jateng menciptakan kondusifitas wilayah selama lebaran. Beberapa hal yang dilakukan diantaranya adalah berkoordinasi dengan instansi terkait, menyiagakan personel untuk pengamanan serta antisipasi bencana alam.

Selain itu Kodam IV/Diponegoro juga akan menempatkan aparat teritorial dan intelijen di masing-masing daerah guna melakukan deteksi dini dan cegah dini serta lapor cepat terkait dengan aksi terorisme. Melaksanakan pendisiplinan protokol kesehatan, memastikan kesiapan hingga ketersediaan rumah sakit untuk tempat isolasi.

Saat ini sebanyak 554 personel Kodam IV/Diponegoro diperbantukan (BKO) kepada Polda Jateng dalam rangka mendukung Operasi Ketupat Candi 2022.

“Sebanyak 5.290 personel juga telah disiagakan dalam menciptakan kondusifitas dan kenyamanan pada perayaan Hari Raya Idul Fitri 1443 H/2022 M nantinya” ungkap Kasdam IV/Diponegoro.

Selain Kasdam IV/Diponegoro, acara tersebut juga dihadiri oleh Kabinda Jateng Brigjen TNI Sondi Siswanto, S.H, M.M., Irwasda Polda Jateng Kombes. Pol. Drs. Untung Sudarto, Kajati Jateng Andi Herman, SH, MH Ketua DPRD Jateng H. Bambang Kusriyanto, B.Sc., serta seluruh unsur Forkopimda terkait.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip